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（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

出水市に住んでいる者です。知人からこの事業について聞き，知りました。新体

育館建設に500億円以上の県民の税金が使われようとしている事を最近まで知らなか

ったのです。多分，多くの出水市民が知らないと思います。

私は出水武道館で武道を教えていますが，この事を周りの方々に尋ねても殆どの

人が知りません。

出水から選ばれた県議員も積極的に発信していないと思われます。そもそも鹿児

島県議会は誰の声を聞き，何のためにあるのですか。私なりに今回の事業について

調べましたが，建設する目的が見えてこないし，この事業内容だと多くの県民は望

まないと思われます。

特に鹿児島県が示している経済効果を基に議論が交わされている様子は滑稽でな

りません。県の試算を基に考えると，新体育館で大会が行われて県外から観戦しに

きた父親，母親，子供の３人家族が交通費を除いた宿泊代と飲食代で１日に14万１

千円使うということらしいです。２日で28万円。国民みんなが苦しい生活を送って

いる時代に，まったく現実味のない試算です。

鹿児島県議会議員の皆様方はこの試算に疑問を持たないのでしょうか。この試算

を正しいと考えているのであれば，県民の大切な血税の使い方を任せていく事がと

ても不安になります。私も武道を教える身です。体育館の老朽化に伴う建て替えは

必要だと思います。しかし，もっと身の丈にあったものでいいのでは。

鹿児島市内の人達だけの税金ではありません。それ以外の市町村に暮らす者達の

税金でもあります。

今，県民は本当に苦しい生活を送っています。

もっと平等に大切に血税を使うために多くの県民に真摯な説明をお願いします。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 地方の県議会議員達に積極的な情報発信の方法を考えて頂く事を求めます。

⒉ ９億円の設計費用容認の前に，賛否を問う県民投票の実現をお願いします。

⒊ 鹿児島県が示す経済効果の内容を根本的に議論して頂く事を望みます。

⒋ 鹿児島県政と出水市民が意見交換できる集会の実施をお願いします。


